
長かった夏休みも終わり、今日から２学期が始まりました。子どもたちとって、この夏休みは
なが なつ やす お き よ う がつ き はじ こ なつ やす

どんな夏休みだったでしょうか？相も変わらず暑い日が続いた夏休みでしたが、（夏休み中
なつ やす あい か あつ ひ つづ なつ やす なつ やす なか

の） 出 勤途 中 に、学校近くの公園で元気よく遊ぶ子どもたちをたくさん見ました。熱 中 症 の
しゆつ きん と ちゆう がつ こ う ちか こ う えん げん き あそ こ み ねつ ちゆうしよう

心配をしながらも、「元気だなぁ～」と、とても感心させられました。
しん ぱい げん き かん しん

お休みが長かった分、生活リズムも乱れがちになってはいないでしょうか？１年の中で 最 も
やす なが ぶん せい かつ みだ ねん なか もつと

長く、多くの 行 事がある２学期です。生活リズムを 整 え、一日も早く規則正しい学校生活に戻
なが おお ぎよう じ がつ き せい かつ ととの いち にち はや き そ く ただ がつ こ う せい かつ もど

して欲しいなと思います。ご家庭でもご協 力をお願いいたします。
ほ おも か てい きようりよく ねが

天美小学校では、７月下 旬 より年明け１月
あま み しよう がつ こ う がつ げ じゆん と し あ がつ

までの予定で「大規模改造工事」が実施され
よ てい だい き ぼ かい ぞう こ う じ じつ し

ています 。２学期は、外壁工事と一部屋 上 の
がつ き がい へき こ う じ いち ぶ おく じよう

防水工事が実施される予定です 。学校通信
ぼう すい こ う じ じつ し よ てい がつ こ う つう しん

でもお知らせしていますが、現在、校舎の周り
し げん ざい こ う しや まわ

は足場と防音カバーで囲われ工事が進めら
あし ば ぼう おん かこ こ う じ すす

れている 状 況 です。子どもたちにも、足場の
じよう きよう こ あし ば

近くには近づかないよう指導しています。
ちか ちか し どう

子どもたちの安全には 十 分配慮したいと
こ あん ぜん じゆう ぶん はい りよ

思っています。ご心配をおかけいたしますが、
おも しん ぱい

ご理解ご 協 力いただきますよう、よろしくお願
り かい きようりよく ねが

いいたします。
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7月 16日 （土 ）に 、 「令和4年度
がつ にち ど れい わ ねん ど

松原市子ども議会 」が開催されま し
まつ ばら し こ ぎ かい かい さい

た。天美小学校からは、児童を代 表 し、代議員の6年生1組 久
あま み しよう がつ こ う じ どう だい ひよう だい ぎ いん ねん せい くみ く

世侑真さんが 出 席しました。久世議員の質問内容（要約）は以下の通りです。
せ ゆ う ま しゆつ せき く せ ぎ いん しつ もん ない よ う よ う や く い か とお

「天美 小 学校校区には、ボール遊びができる公園が少なく、また、暑い日、雨の
あま み しよう がつ こ う こ う く あそ こ う えん す く あつ ひ あめ

日に使える屋内施設もない。そこで、体育室やボードゲームなどができるような
ひ つか おく ない し せつ たい い く しつ

遊戯室、図書室、パソコン室等の設備の 整 った施設を増やして欲しいが、可能
ゆう ぎ しつ と しよ しつ しつ と う せつ び ととの し せつ ふ ほ か のう

か？」

久世議員は、前半4番目の質問者でした。少し緊 張 した面持ちでの質問となりましたが、最後
く せ ぎ いん ぜん はん ばん め しつ もん しや すこ きん ちよう おも も しつ もん さい ご

までしっかりと質問し、見事大役を果たしていました。
しつ もん み ごと たい やく は

８月２４日（水）に、「令和４年度松原市小 中 学校児童・生徒会交 流
がつ にち すい れい わ ねん ど まつ ばら し しようちゆう がつ こ う じ どう せい と かい こ う りゆう

会」がオンラインにて実施されました。天美 小 学校からは、６年生の代議
かい じつ し あま み しよう がつ こ う ねん せい だい ぎ

員２人が参加しました。今回は、 ISS （インターナショナルセーフスクール）
いん ふ た り さん か こん かい

の取り組みに関わって、「学校をみんなの安心できる場所にするための取り組み」「みんな（友だ
と く かか がつ こ う あん しん ば しよ と く

ち）の頑張りを認め合う取り組み」について２２の小 中 学校から報告がありました。
がん ば みと あ と く しようちゆうがつ こ う ほう こ く

【天美小学校の報告〔概要〕】
あま み しようがつ こ う ほう こ く がい よ う

１学期に全校児童で 行 った「ふわふわの木」の取り組
がつ き ぜん こ う じ どう おこな き と くみ

みと、６年生が総合的な学 習 の時間に取り組んだ「ピー
ねん せい そう ごう てき がく しゆう じ かん と く

スプロジェクト～あなたの笑顔が見たいんです～」（自分
え がお み じ ぶん

の得意なことや好きなことで、周りの人を笑顔にする取り
と く い す まわ ひと え がお と

組み）について報告しました。
く ほう こ く

他の学校の報告や質疑応答から、他の学校も天美 小 学校と同
た がつ こ う ほう こ く しつ ぎ おう と う た がつ こ う あま み しよう がつ こ う おな

じように取り組んでいることがわかりました。また、これからの取り組
と く と く

みの参考になるような素敵な報告もたくさんありました。
さん こ う す てき ほう こ く


